社会福祉法人 ときわ会

平成30年

12月号

ひなもり園だより

表紙写真:ひなもり園



* お知らせ*

▶事例研究報告会を行いました●

ときわ会では、職員自ら課題を見つけ、解決のために「事例研究」の取り組みを 行っています。今年度は2事例の取り組みがあり、先日報告会を開催しました。今後 も、利用者様がよりよい生活を送れるように職員一同、課題解決に取り組んでいきた いと思います。

【今年度の事例研究】

- バリデーションについて
- 自然排便を促すための支援

●面会時のマスク着用のお願い●

インフルエンザ等、感染症流行の季節になってきました。ご面会時には マスク着用、手指消毒のご協力をお願い致します。













マザーヒルズ

牛駒高原へいきました。天気も晴れ、秋風が 心地よく、色とりどりのコスモスが咲きほこ り、とてもきれいでした!とても素敵な記念 写真も撮れました♪隣のりんご園にも寄り道 しました。また、外出しましょうね♪



☆献立☆

- ご飯・豚肉のしょうが焼き・みかん。
- 大根のおかか和えじゃがいものみそ汁 「お味はいかがですか?」と尋ねると、「美味し いよ。味付けが良いわ。」と話され、同じテーブ ルの方とも談笑をされながら、夕食を召し上がら れていました。





小林市文化祭へ♪

小林市民体育館で開催された文化祭に見学に行きました。入居者様 が作られた作品が展示されており、大変喜ばれていました。







